

„Frauen und Wettbewerb“

Sparkling Science Projekt

1. Block, Kick-off-Veranstaltung

Innsbruck, 23.11.2009

Im Rahmen des Sparkling Science Projektes zum Thema „Frauen und Wettbewerb“ fand am Montag, dem 23. November, die Kick-off Veranstaltung in den Räumlichkeiten des Reithmanngymnasiums statt. Die daran teilnehmenden SchülerInnen des BRG/BORG Schwaz, sowie des Reithmanngymnasiums bekamen somit die Gelegenheit, sich erstmals gegenseitig zu beschnuppern und die Mitwirkenden der Universität Innsbruck - Prof. Matthias Sutter, MMMag. Daniela Rützler und Mag. Katrin Kronbichler - kennen zu lernen.

Durch das Engagement der Leopold-Franzens Universität, sowie durch den Einsatz der Direktoren (Dir. Hermann Lergetporer, Dir. Max Gnigler) und der Lehrer (Mag. Leitner, Mag. Schmidinger) wurde dieses Projekt ermöglicht und somit den Schülern, die sich freiwillig gemeldet haben, die einmalige Gelegenheit geboten, „wissenschaftlich zu arbeiten“. Außerdem wird ihnen ein erster Einblick ins Uni-Leben gewährt.

Bei der Kick-off-Veranstaltung wurden nach einer Einführung ins Thema, bisherige Forschungsergebnisse präsentiert, sowie Zeit- und Arbeitspläne besprochen.

Aufgrund der Tatsache, dass Frauen im Arbeitsmarkt generell weniger verdienen und nur selten Top-Positionen besetzen, ergibt sich die Frage nach dem „WARUM?“. Die bisherigen Forschungsergebnisse zeigen, dass bereits Mädchen im Kindergartenalter, Wettbewerbe mehr scheuen als Burschen, trotz gleicher Leistung. Unser Ziel ist es, durch Forschungen und Experimente das Verhalten von Frauen zu ergründen.

Wir alle sind schon sehr gespannt und freuen uns, in die Welt der Forschung einzutauchen.